

HUELVA
LALUZ
Andalucía

Mapa de la Provincia de Huelva





- 1** Doñana y Marismas Odiel

2 Lugares Colombinos

3 Playas de Huelva

4 Andévalo
- 5** Río Tinto

6 Muelle de las Carabelas

7 Condado de Huelva

8 Sierra de Aracena y Picos de Aroche

Doñana y Marismas Odiel

Patrimonio de la Humanidad. Considerado uno de los entornos naturales más importantes del mundo, el territorio de Doñana engloba más de 100.000 hectáreas de espacio protegido, localizado casi en su totalidad en la provincia de Huelva.

El Parque Nacional de Doñana fue declarado en 1994 Patrimonio de la Humanidad, Se reconoce de esta manera la singularidad extraordinaria de este conjunto de ecosistemas onubenses y la importancia de su preservación para futuras generaciones.



Lugares Colombianos

A menos de 15 kilómetros de la capital, el complejo de La Rábida (Palos de la Frontera) acoge diversos elementos lúdicos, culturales e históricos que confirman la importancia que para el mundo ha tenido el Descubrimiento de América.

La mañana del 3 de agosto de 1492, tres naves partían hacia una tierra y un futuro inciertos. Las bendiciones de los monjes del Monasterio de La Rábida y la encomienda realizada por los Reyes Católicos llevaron al almirante Cristóbal Colón a culminar la gran gesta de la llegada a otro continente.



Playas de Huelva

Más de 120 km de arena fina y dorada, playas de arenas blancas enmarcadas por verdes pinares; y casi 3.000 horas de sol durante el año.

Podemos enmarcar nuestra maravillosa costa desde Ayamonte a Almonte, o más concretamente, desde la playa de Isla Canela hasta la playa de Castilla, bañando Doñana.



Andévalo

La comarca de El Andévalo, entre la Sierra y el litoral, se asienta en la margen oriental del Guadiana, lo que la ha convertido en una de las reservas hídricas más importantes de Andalucía. Valverde del Camino ocupa el lugar central de estos parajes en los que disfrutar de la ruta del Guadiana, la huella minera, el caballo, la caza, la gastronomía y sus ancestrales tradiciones.

Desde Ayamonte, remontando el río, el pequeño puerto de Sanlúcar de Guadiana es refresco en el camino hacia el antiguo puerto minero de La Laja, en el Andévalo profundo. Todo el Guadiana se ha transformado en un inmenso abrigo para deportistas náuticos que buscan la calma de sus márgenes mirando a Portugal. Pero El Andévalo es mina en Tharsis y en su límite norte, las Minas de Riotinto.



Río Tinto

El Parque Minero de Riotinto, pionero en España. Es uno de los principales parques turístico-culturales a nivel nacional.

El Museo Minero, la Corta Atalaya, impresionante explotación minera a cielo abierto, el reconstruido ferrocarril turístico minero, la mina de la Peña del Hierro y el barrio inglés de Bellavista, son sólo parte de lo que puede descubrir hoy en la Cuenca Minera o en la comarca. Fervorosas romerías en Piedras Albas y La Peña, cante, fandango en el Alosno, danzas y ritos ancestrales, caza y caballo, El Andévalo aún permite el paseo por el silencio, entre sus pueblos blancos de cal.



Muelle de las Carabelas

El Muelle de las Carabelas alberga las réplicas de las tres naves descubridoras: las carabelas Pinta y Niña y la nao Santa María que cruzaron el Atlántico en 1492.



Condado de Huelva

“De vino y pan llevar”

El Condado ofrece una gran variedad de recursos, desde Niebla hasta sus atractivas bodegas. Las playas, Doñana y El Rocío, Corazón del Condado.

La Ermita del Rocío, arquitectura blanca que alberga desde 1969 a la Blanca Paloma. Cuatro caminos llevan hasta la aldea almonteña, cada año, por Pentecostés más de un millón de personas se trasladan en peregrinación para venerar a la Reina de las Marismas, la Virgen del Rocío.



Sierra de Aracena y Picos de Aroche

En el corazón de la Sierra de Aracena se producen los jamones ibéricos más afamados de la península, Jamón de Jabugo, resultado de la cría de cerdo en montanera.

El Parque Natural de la Sierra de Aracena y Picos de Aroche une a su inmensidad de 184.000 ha, las 12.980 del Paraje Natural de la Sierra Pelada y Ribera del Aserrador.

La Gruta de las Maravillas, en Aracena, o el mirador de la Peña de Arias Montano, en Alájar, pueden ser buen comienzo para descubrir la 'Banda Gallega', castillos fronterizos medievales que salpican la sierra.



Huelva *eleva* tus sentidos.



Edita: © 2022 Patronato Provincial de Turismo de Huelva
Fernando El Católico, 14 2ª Planta. 21003 Huelva. Tel: 959 257 467



patronato provincial
de turismo
HUELVA
convention bureau



www.turismohuelva.org